

赤や黄色に色づいた葉が、ひらひらと園庭を舞っています。子ども達はあぜ道や地蔵公園など色々な場所に出かけ、どんぐりやきれいな色の葉を集めて色の違いを見比べたり、木の実のリースを作ったりして、自然物を使って遊んでいます。

これからも園外散歩に出かける機会をたくさん設け、秋から冬への季節の移り変わりを感じていきたいと思います。

地蔵公園の掃除をしたよ

5歳児が地域の“四つ葉会”の人と一緒に、地蔵公園の掃除をしました。「落ち葉をたくさん拾ったね」「どんどんきれいになっていくね」と声をかけてもらい、四つ葉会の方の優しい言葉にますますやる気が出てきた子ども達です。「これからも公園を大切に使おうね」と四つ葉会の方と約束をした後、たくさん公園で遊びました。



さつまいもパーティーをしたよ

地域の人と一緒に収穫したさつまいもを使って“さつまいもパーティー”を開きました。5歳児が作った“おいも券”にさつまいもスタンプを押してもらおうと、お芋がもらえます。1日目はホットプレートで焼き、2日目は茶巾絞りにして、2回のさつまいもパーティーを楽しみました。



みかん狩りをしたよ

地域の人々の畑でみかん狩りをさせていただきました。木に実っているたくさんのみかんの中から「どれにしようかな？」とお気に入りのみかんを選び、自分でみかんを獲って大喜びの子ども達でした。



東小学校3年生との交流

5歳児が東小学校に出かけ、3年生のお兄さんお姉さんが授業で作ったおもちゃで遊びました。魚釣りやもぐらたたき等、どれも工夫を凝らしたおもちゃばかりです。「ここを狙うといいよ」「こうやってやるよ」と遊び方を教えてもらい、お兄さんお姉さんの優しさを感じる交流になりました。



不破中学校との交流

4、5歳児が不破中学校に出かけ、生徒のダンスを見せてもらいました。

息の合った踊りをじっと見つめる子ども達は、ダンスの世界に引き込まれている様子でした。



勤労感謝の日「いつもありがとうございます」

いつもゴミを集めに来てくれるクリーンセンターの人や、給食を作ってくれている調理員にプレゼントを渡し、日頃の感謝の気持ちを伝えました。

